
 
 
 

 
 

 

第３回「ふかえショータイム」！！ 
本年度より、全校児童集会「ふかえ（小）ショータ

イム」が毎月開催されています。 

これは、自ら課題意識を持ち，課題解決に主体的

に・協働的に取り組もうとする児童を育むことをね

らいとして始められたものです。児童会の総務委員

会が中心となり、運営を行っています。 

児童玄関には、下の写真のように応募ポストが設

置され、委員会やクラブ、学年や学級、個人でも、全校集会で伝えたいこと、発表してみた

いことがある人は、応募できる仕組みを作ってくれています。 

第１回は、１年生おむかえ集会 

第２回は、総務委員会・・児童集会の主旨説明    

体育委員会・・スポーツテストのコツの紹介 

第３回は、保健委員会・・手洗いの仕方について、総務委員会・・あすなろ運動についての 

発表がありました。各委員会は、学校の一員としてより良い学校づくりのために、自分たち

で積極的にアイディアを出し、台本を考えたり、リハーサルを

実施したりと意欲的に取り組んでいました。本番では、役にな

りきり演じる高学年の姿に、子どもたちの目は釘付けでした。 

次回、７月１８日（火）は、個人の応募者による発表が行わ
れます。「なわとびをみんなの前で発表したい」「クイズを出
したい」「マジックをみせたい」「深江小をよくするために提
案したい」など、多様な応募があったようです。そんな子ども
たちの意欲が嬉しいですね。今後の児童集会を楽しみにしてい
ます。 
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スポーツ推進委員の皆様  ありがとうございました！！ 
5月１８日から３１日にかけて、体力テストが行われました。コロナ禍で、十分に運動
ができない状況にあった子どもたち。全国的に、体力水準は低下傾向です。「体力は活
動の源であり、健康の維持のほか、意欲や気力の充実に大きく関わっており、人間の発

達・成長を支える基本的な要素」だと言われています。体力テストでは、自分自身の体 
力の特徴に気付くことも大切な目標となります。当日は、自 
分の目標とする記録に向かって、精一杯力を出していました。 
６日間にわたり、糸島市スポーツ推進委員の方々には、実 
技補助や計測をお手伝いいただきました。ありがとうござい 
ました。今後も、たくましく生きるための体力向上をめざし 
て行きたいと思います。ご家庭でも休日等を利用し、運動す 
ることの楽しさを味わわせてほしいと思います。 
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◆◇◆ 第 1回学校運営協議会が開催されました ◆◇◆ 

糸島市では、全ての小・中学校で、学校・地域・家庭が連携して教育

に取り組むコミュニティ・スクールを実施しています。 

6月８日（木）には、コミュニティースクールの核となる第 1回学校

運営協議会を開催しました。学校の方針説明や協議を行うとともに、子

どもたちの学習の様子を見ていただきました。  

学校運営協議会の皆様には、昨年度も、たくさんのアイディアをい

ただくと共に、行事等にも参加いただき、子どもたちを誉め励まして

くださいました。本年度も充実した教育活動が行われるようご協力を

どうぞよろしくお願いします。本年度の学校運営協議会委員は、以下の方々です。 

 

 

 

 

 

 

 
 
◆◇◆ 子どもたちの安心・安全のために ◆◇◆ 
キツ川踏切交差点の押しボタン信号が右に示す写真のよ

うに改善されました。この信号は、交通量が多く見通しの悪

い道路にあり、子どもたちが車道に出て、押しボタンを押す

必要がある非常に危険な信号でした。 

淀川行政区を始め、校区振興協議会、交通安全協会の皆様

が、改善要望書を関係機関に提出してくださり、改善が実現

したものです。 

子どもたちの安心安全のために、地域の皆様が見守り協力いただきましたことに感謝申し

上げます。ありがとうございました。 

 
◆◇◆ 読み聞かせボランティア「ゆらりんこ」 ◆◇◆ 

読み聞かせは、コロナ禍で２年間中止になり、昨年度

は、放送での朗読を行っていただきました。本年度は、

コロナが５類になったことを受け、毎週対面で、低学年

の子どもたちへの「読み聞かせ」を行っていただいてい

ます。子どもたちは、毎回お話に引き込まれています。

読み聞かせを通して、言葉を学び、感性を磨き、表現力

を高めていき、本を楽しむ子どもたちを育ていきたいと

考えています。 

 なお、読み聞かせボランティア「ゆらりんこ」さんは、会員を募集してい

ます。都合のつく時間に読み聞かせをしてみようかな？など、興味を持たれ

た方がいらっしゃいましたら、学校（教頭）にご連絡ください。 

木下 主二 様   校区振興協議会副会長     古藤 文昭 様  校区区長会代表             

中園 道也 様   深江コミュニティセンター長  中村 多嘉子 様  校区子ども会育成会連絡協議会会長 

田中 由美子 様 主任児童委員         鍋山 美智子 様 社会教育委員 

宮崎 眞弘 様  青少年育成指導員会会長    真弓 昭子 様  図書ボランティアゆらりんこ代表 

熊石 直浩 様  二丈郵便局長         クレマデス海上 愛 様    深江小学校ＰＴＡ会長 

森 恵美 様       二丈中学校主幹教諭           学校より 校長・教頭・主幹教諭 

 

 

赤と白のコントラストがき

れいです。玄関が華やかに！ 

とうまさんありがとう。 


